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L’AGO s’est tenue le 22 février 2024. Étaient présents tous les membres fondateurs et actifs de
l’association : Florence THOLLY, Aurélie JACOB, Thomas GALLAND, Philippe BRUNEL et
Michaël DIF.

La présidence de la séance a été assurée par Michaël Dif, avec pour ordre du jour :

1. Présentation du rapport moral par Michaël Dif
2. Présentation du rapport financier par Philippe Brunel
3. Votes de l’assemblée concernant ces rapports
4.Renouvellement du conseil d'administration
5. Discussion sur la stratégie de l’association pour l’année 2024
6.Clôture de l’AGO et réunion du Conseil d’Administration et du Comité Éthique et Technique

DÉLIBÉRATIONS

1. Les points essentiels de l’activité de l’année sont d'une part la prolongation du travail de réflexion
sur la relocalisation et les « low techs » (organisation d'une projection de documentaire et de divers
événements à la Foire Bio de N&P) et d'autre part la décision de lancer le projet de création d'un
grand concentrateur solaire citoyen dans l'Aude (le premier en France). Il convient de mentionner
aussi le soutien à la deuxième phase du projet consigne (lancement de l'expérimentation de collecte
et lavage de bouteilles).

2. Les points marquants de l’activité financière de l’année ont été les 10 000€ de dons accordés par
le Fonds Germes pour financer une partie des études techniques de faisabilité du concentrateur
solaire.  Par contre,  les dons citoyens n'ont pas évolué cette  année et  l'objectif  de passer à 100
donateurs n'a pas été atteint...

3. Les deux rapports sont adoptés à l’unanimité.

4. Il y a deux ans, nous aurions dû renouveler la moitié du CA, comme indiqué dans les statuts. Or
nous avons oublié  de le  faire.  Du coup les  deux membres  du CA (Aurélie  Jacob,  trésorière  et
Michaël Dif, président)  ont remis leur mandats en jeu cette fois. Aucun autre membre actif  n'a
souhaité se présenter. Les deux membres sortants du CA ont été réélus à l'unanimité.

5. Les priorités stratégiques de l’association pour 2024 ont été fixées comme suit :
-Augmenter le nombre de donateurs (pas d'objectif chiffré cette fois) ;
-Travailler  à  la  réalisation  du  concentrateur  solaire  (une  façon  concrète  d'avancer  dans  notre
réflexion sur les « low techs ».

6. Après clôture de l’Assemblée Générale Ordinaire, le CA et le CÉT se sont réunis (Voir le compte-
rendu de ce CA du 22/2/2024).

Fait à Carcassonne, le 24 février 2024.
Le Président, Michaël Dif                                                    La trésorière, Aurélie Jacob

Pj : Rapports moral et financier


